

# Arriban al país 43 chilenos deportados de Estados Unidos

Pasadas las 00:30 horas de ayer arribó al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez un vuelo con 43 chilenos deportados de EE.UU. Dos de ellos fueron detenidos por causas pendientes.

El Ministerio del Interior señaló que el vuelo es parte de la política migratoria impulsada por el gobierno de Estados Unidos, al

igual que otros similares que se han realizado a diferentes países en la región y que se suma al que se concretó el 22 de mayo que traía connacionales”, cuando 45 chilenos regresaron tras ser deportados.

Desde la cartera informaron además que dos hombres que arribaron al país en ese vuelo fueron detenidos. Según Emol, uno

es un sujeto de 34 años, quien tiene antecedentes por hurto simple, atentados y amenaza contra la autoridad, delitos contra la propiedad intelectual, receptación y usurpación de atribuciones de empleados; mientras que el otro tiene 45 años y causas por porte de elementos para cometer delitos, robo accesorio de vehículos, hurto simple y

robo con intimidación.

Uno de los deportados criticó el trato que se le dio, pues dijo que que estuvieron “10 días durmiendo en el piso. Llegué con ropa que no es mía, perdieron los documentos y no se hacen cargo”.

El ministro Álvaro Elizalde confirmó que “van a seguir habiendo vuelos de esta naturaleza”.



CHILENOS DIJERON QUE SÓLO LES DABAN PAN Y AGUA.

ARCHIVO